

MUSICAL KINJIRO !

～本当は面白い二宮金次郎～
公演 In 南相馬市

(あぶくま信金本店・東支店友の会50周年事業)



平成29年8月27日、南相馬市民文化会館(ゆめはっと)であぶくま信金本店・東支店友の会50周年記念事業として秋田県から劇団わらび座(株式会社わらび座 代表取締役社長 山川 龍巳)を迎え、南相馬市と縁が深い二宮金次郎をモチーフとした**ミュージカルKINJIRO!**公演を行い、約950名のお客さまをお迎えいたしました。

さまざまな分野に才を発揮した金次郎の生き方を通して、復興を目指す地域の人々が勇気と元気ができる素晴らしい舞台となりました。

☆公演に先立ちましてご挨拶を頂きました



理事長 太田福裕



あぶくま信金本店・東支店友の会
会長 志賀吉延様



南相馬市長
桜井勝延様



開演前、信金中央金庫復興支援対応室中西雅明様から「ミュージカルをもっと楽しく！」～金次郎のとおきのお話～の講演会風景。約100名の方が参加されました。

出演されたキャストのみなさまと
友の会会長・理事長・スタッフ一同



ご来場いただきましたみなさま、ありがとうございました！